

ABSTRAK

Pada penelitian ini penulis memilih dan menggunakan analisis rasio metode RADAR karena didasarkan pada alasan bahwa metode RADAR sebagai salah satu alternatif dalam menganalisis kinerja laporan keuangan perusahaan, dimana fungsi penggunaannya lebih luas dan menyeluruh dibandingkan dengan analisis rasio konvensional. Dengan menggunakan rasio metode RADAR dapat diketahui posisi kekuatan dan kelemahan perusahaan pada jangka pendek, menengah dan terutama pada jangka panjang, yang dapat diambil suatu keputusan yang tepat sesuai dengan kepentingan masing – masing pihak (pihak investor dan pihak kreditor) yang membutuhkan.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis dan menilai seluruh kinerja keuangan dari masing – masing perusahaan (yang terdiri dari: PT. Semen Gresik Tbk, PT. Indocement Tunggul Prakasa Tbk dan PT. Holcim Indonesia Tbk). Dimana ketiga perusahaan tersebut merupakan perusahaan yang sejenis atau bergerak dalam bidang penjualan produk yang sama dan mempunyai tujuan yang sama juga, yaitu sama – sama ingin mencapai keuntungan yang semaksimal mungkin.

Penelitian ini menggunakan perhitungan yang terperinci, yaitu dengan menggunakan menghitung kelima rasio (yang terdiri dari: rasio profitabilitas, rasio produktivitas, rasio utilitas aktiva, rasio stabilitas dan rasio potensi pertumbuhan), metode rata – rata tertimbang, menentukan skala *semantic deferential* dan yang terakhir hasilnya dituangkan ke dalam gambar grafik chart RADAR, berdasarkan keadaan masing – masing perusahaan.

Adapun hasil dari penelitian tersebut adalah untuk rasio profitabilitas yang memiliki posisi paling baik pada perusahaan PT.Indocement Tunggul Prakasa Tbk, rasio produktivitasnya pada PT. Semen Gresik Tbk, rasio utilitas aktiva pada PT. Indocement Tunggul Prakasa Tbk, rasio stabilitas pada PT. Holcim Indonesia Tbk dan rasio potensi pertumbuhan pada PT. Semen Gresik Tbk.

Sehingga setelah dibandingkan selama lima tahun (dari tahun 2002 – 2006), yang berada pada skala di atas normal dari skala rata – rata industri perusahaan sejenis (skala yang paling baik dari ketiga perusahaan), urutan pertama adalah PT. Semen Gresik Tbk, disusul dengan PT. Indocement Tunggul Prakasa Tbk dan yang terakhir PT. Holcim Indonesia Tbk.